



La Misión de la OGA

La OGA ayuda en todo el mundo a congregaciones protestantes, que puedan vivir en libertad su fe en Jesucristo desarrollando una labor diaconal en su entorno.

La OGA apoya Proyectos de iglesias asociadas.
Hace posible encuentros, enriquece la vida de fe y promueve la tolerancia a favor de un aprendizaje mutuo.

La OGA da lugar y conserva en las congregaciones, las Iglesias y la EKD la conciencia por la diáspora protestante.
Fortalece la voz protestante en el ecumenismo.

La OGA gana a mujeres y hombres para su trabajo.
Es un socio confiable
y usa los medios encomendados transparentemente.

La OGA fue fundada en 1832 como fundación Gustavo Adolfo en Leipzig.
Desde 1851 existe trabajo independiente de mujeres.
Es la obra de diáspora de la EKD.

La OGA sigue el lema bíblico:
„Por eso, siempre que podamos, hagamos bien a todos,
y especialmente a nuestros hermanos en la fe.“ (Gálatas 6,10)

*(Decidido por la asamblea de representantes de la OGA
el 23 de septiembre 2014 en Misnia)*